

# きら☆きら

発行日 H25.5.7  
NO.6 発行者 江川 育実

## ♪ 大満喫、田人町 ♪

1日(水)に遠足に行ってきました。心配されていた天候も回復し、昼頃には温かな陽気に包まれました。

最初に訪れた場所は『ホース倶楽部』です。4頭のサラブレッドが出迎えてくれました。施設の方に手綱を引いていただきながら、Hさんはその内の1頭『はるのぶ』に乗りました。馬の高い背中から見る景色は圧巻で、乗り心地に満足している様子でした。また、馬にクローバーやタンポポなどのえさをやることにも挑戦し、貴重な体験をすることができました。

次に、歩いて『イチゴ園』に向かいました。およそ4kmの道程でしたが、Hさんは小学生との会話を楽しみながら、先頭を切って力強く歩きました。

イチゴ園では、目の前に広がる無数のイチゴに感動した様子で、真っ赤に熟した食べ頃のイチゴを探して、おいしくいただきました。目標20個をしっかりと達成することができました。

最後に、『土みに館』で陶芸を体験しました。Hさんは、先生にご指導いただきながら、手ろくろを上手に回して、ペット用のえさ皿を完成させました。つるつるした粘土の感覚が気に入り、集中して作業に取り組んでいました。焼き上がりは約1ヶ月後。とても楽しみです。

どの場所でも体験を通して充実した時間を過ごすことができ、田人町の魅力を再発見した1日になりました。

現在事後指導として、壁新聞を作成しています。完成した新聞は3年教室前廊下に掲示しますので、来校された際にぜひご覧ください。

今日は楽しみにしていた遠足でした。最初にホース倶楽部に行って馬に乗りました。乗る前は乗れるかどうか心配でしたが、高くて乗り心地が良かったです。次にイチゴ園に行ってイチゴ狩りをしました。いつも買っているイチゴよりすごく甘くて最高でした。最後に土みに館で陶芸をしました。粘土はつるつるして触ったら気持ち良かったです。できあがりを楽しみます。とても楽しい1日で、良い思い出になりました。



理科の授業では、第二分野『自然と人間』という単元を学習しています。そこで鳥の巣箱を作成し、野鳥を観察することになりました。

Hさんは、鳥が思わず入りたくなるようなデザインと色彩を考えながら、丁寧に巣箱に絵を描き、色を塗りました。完成した巣箱は校旗掲揚塔脇の木にかけました。鳥が巣箱を見つけて来てくれるかとても楽しみです。

